

## PANTOJA

El presidente Barreda puso la primera piedra de una infraestructura de 83 kilómetros en la que se invertirán 390 millones de euros

# Una autovía que beneficiará a 200.000 personas de La Sagra

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, puso en el término municipal de Pantoja, la primera piedra de la futura autovía de La Sagra, una infraestructura que recibirá una inversión de 390 millones de euros para construir 83 nuevos kilómetros que mejorarán la calidad de vida a más de 200.000 personas de 33 poblaciones de La Sagra toledana.



Foto: Pino Fontelos  
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante el acto de colocación de la primera piedra de la Autovía de La Sagra.

La nueva infraestructura es una arteria de comunicación transversal que vertebrará la zona norte de la provincia de Toledo, mejora las comunicaciones en una importante área industrial y demográfica como es La Sagra, y, además, sirve para conectar las principales arterias de comunicación radiales del centro-sur peninsular.

Esta infraestructura comunicará la autovía de Extremadura (A-5), la de Andalucía (A-4), la autovía Madrid-Toledo (A-42), la autopista Madrid-Toledo (AP-41) y la Radial 4 (R-4). Con esta nueva vía se reducen un 40 por ciento en los tiempos de recorrido, lo que supone una mejora de la competitividad y un estímulo para la creación de empleo y riqueza. Se mejora la seguridad

vial y se descongestiona una zona de tráfico intenso.

“Estamos haciendo un gran esfuerzo para conseguir un desarrollo sostenible, y un crecimiento económico que concluya en una mejora del Estado del bienestar”, manifestó el presidente castellano-manchego.

Barreda, que estuvo acompañado por el consejero de Ordenación del Territorio, Julián Sánchez Pingarrón y los alcaldes de la zona, destacó la importancia de esta obra “cuantiosa” en su inversión y “valiosa” por los beneficios que reportará. “Hoy densificamos una red de autovías y autopistas que mejora de manera espectacular nuestras comunicaciones”, rubricó el pre-

sidente.

José María Barreda no quiso finalizar su alocución sin antes reiterar que esta obra es fruto del esfuerzo de toda la sociedad de Castilla-La Mancha, y de la apuesta del Gobierno que preside, que “gobierna en coalición con todos”.

La alcaldesa de Pantoja, María Angeles García, agradeció en nombre de todos los alcaldes de la comarca el esfuerzo económico y la apuesta que el Ejecutivo que preside Barreda ha hecho por La Sagra y por atender todos y cada uno de los pueblos que la conforman. “Hoy es un gran día para todos porque este acto simboliza la creación de empleo y riqueza”, aseguró.

## QUINTANAR DE LA ORDEN

# Las obras del Centro de Especialidades se adjudicarán este verano

La Zona Básica de Salud de Quintanar de la Orden, con más de 29.000 tarjetas sanitarias, dispondrá prácticamente de un nuevo Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento (CEDT) una vez que acaben las obras de reforma y ampliación del actual centro, que están previstas que se adjudiquen este verano, ya que se actuará en más del 70% de su superficie actual y se construirá además un edificio anexo de 1.000 metros cuadrados.

Así lo adelantó el consejero de Sanidad, Roberto Sabrido,

que visitó Quintanar de la Orden para escuchar junto al alcalde de la localidad, Francisco Javier Úbeda, las explicaciones de la dirección facultativa de estas obras sobre las actuaciones que se acometerán para dotar a la comarca de un nuevo CEDT.

“Si se cumplen los plazos previstos, las obras podrán estar adjudicadas este verano, por lo que se podría iniciar antes de acabar el periodo estival los trabajos que tendrán un periodo de ejecución de 18 meses y una inversión por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha de 5 mi-

llones de euros, además del nuevo equipamiento que conllevará el edificio, una vez ampliado y reformado”, explicó Sabrido.

Entre las novedades, el consejero destacó los nuevos equipos de radiología digital que dispondrá el centro de especialidades, que permitirá la transmisión digital de las imágenes médicas para su valoración por especialistas del Hospital General La Mancha Centro, de Alcázar de San Juan, lo que evitará numerosos desplazamientos de los pacientes a este centro.

## TALAVERA DE LA REINA

# 2,1 millones para una nueva Residencia de enfermos mentales

Talavera de la Reina dispondrá aproximadamente dentro de un año de una residencia de enfermos mentales con 38 plazas que está construyendo en la actualidad el Gobierno de Castilla-La Mancha en unos terrenos cedidos por el Ayuntamiento y que será gestionada por la Fundación Sociosanitaria de Integración Sociolaboral del Enfermo Mental (Fislem) con la colaboración de la Asociación Talaverana de Amigos, Familiares y Personas con enfermedad Mental (Atafes).

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, junto con el alcalde, José Francisco Rivas, y la presidenta de Atafes, Argimira González, presidió el acto simbólico de colocación de la primera piedra de este nuevo recurso de salud mental que “dará respuesta a personas con enfermedad mental que, por una causa u otra, no cuentan con el apoyo familiar o social necesario para su cui-

dado, ya que será un lugar donde podrán vivir contando con el apoyo de un equipo multidisciplinar y sin descuidar los aspectos de rehabilitación e integración social y laboral que requieren estos enfermos para su recuperación”, explicó Sabrido, quien señaló que el Gobierno regional invierte 2,1 millones de euros en la construcción de este nuevo dispositivo.

En su intervención, el consejero también anunció que en breves fechas comenzarán los trabajos para adecuar el espacio del Instituto de Ciencias de la Salud, de Talavera de la Reina, destinado en su momento a una unidad de hospitalización polivalente como Unidad de Media Estancia para enfermos mentales y la mejora de las instalaciones del Hospital de Día Infanto-Juvenil, la unidad de hospitalización breve y las consultas externas de salud mental del área de salud de Talavera.

# Trabajo invierte 11 millones en políticas activas de empleo



La Consejería de Trabajo y Empleo ha invertido más de 11 millones de euros en políticas activas de empleo en Talavera de la Reina, entre el pasado año y lo que ha transcurrido de 2008, tal y como señalaba la titular de este departamento, María Luz Rodríguez, durante la rueda de prensa posterior al encuentro mantenido con el alcalde de la ciudad, José Francisco Rivas, al que solicitó la cesión de terrenos para la construcción de una nueva oficina del Servicio Pú-

blico de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM) en la ciudad.

Por su parte, José Francisco Rivas expresó la voluntad de facilitar al máximo esta cesión para “mejorar las condiciones de los demandantes de los servicios del SEPECAM”.

Por otro lado, la responsable de Trabajo y Empleo anunció la concesión a Talavera de la Reina de una Escuela Taller y un Taller de Empleo que supondrán una inversión superior a 1,5 millones de euros.